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MINISTERIO DA EDUCAÇÃO 
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

CONSELHO SUPERIOR DE ADMINISTRAÇÃO

ATA DE REUNIÃO

Ata da 98ª sessão, ordinária, do Conselho Superior de Administração (CONSAD) da Fundação
Universidade Federal de Rondônia – UNIR

Aos 26 dias do mês de março do ano de 2021, às 9h, realizou-se a nonagésima oitava sessão
ordinária do Conselho Superior de Administração – CONSAD, sob a Presidência da conselheira Marcele
Regina Nogueira Pereira e com a presença dos seguintes Conselheiros: Vice-Presidente: José Juliano
Cedaro; Diretores de Núcleos: Jonas Cardoso, Petrus Luiz de Luna Pequeno, Antonio Cou�nho Neto, Ariel
Adorno de Sousa e Walterlina Barboza Brasil; Diretores de Campus: Cleberson Eller Loose,  Clodoaldo de
Oliveira Freitas, Élder Gomes Ramos, Gilmara Yoshihara Franco, George Queiroga Estrela, Humberto
Hissashi Takeda e João Gilberto de Souza Ribeiro; Representantes Docentes no CONSAD: Carlos
Alexandre Barros Trubiliano, Erasmo Moreira de Carvalho, Fernando Bilhalva Vitória, José Otávio Valiante,
Liliane Maria Nery Andrade, Maria Rosângela Soares, Patrícia Helena dos Santos Carneiro e Sandro
Adalberto Colferai; Representantes Técnico-administra�vos no CONSAD: Reginilson Correa de Carvalho
Guimaraes; Pró-Reitor de Planejamento: Edson Carlos Fróes de Araujo.

Ao abrir a sessão, a presidente solicita um minuto de silêncio em homenagem àqueles que perderam
suas vidas para a COVID-19.

1 Informes: a) Informe do Conselheiro João Gilberto: "Informo que está finalizando o processo de
desfazimento de Bens de Informá�ca e Eletrônicos do Campus de Ji-Paraná. Foi um processo que iniciou
em 2019 e após toda tramitação a reitoria, recentemente, autorizou a desfazer dos bens. São
aproximadamente 350 itens inservíveis e an�econômicos que irão dar espaço na matriz patrimonial para
aquisição novos materiais compa�veis com as a�vidades da universidade."; b) Informe da Conselheira
Gilmara: "Para fins de atualização da PORTARIA Nº 603/2020/GR/UNIR, DE 23 DE DEZEMBRO DE 2020,
requeiro à Presidência deste CONSAD que seja realizada reunião de avalição da situação geral da
pandemia de Covid-19 para consideração sobre a execução dos serviços essenciais nesta Unir e, se
necessário, elaboração de protocolo de biossegurança para a execução destes trabalhos."; c) Informes da
Conselheira Walterlina:"1. A Direção do Núcleo de Ciências Humanas está promovendo uma discussão
interna sobre a reestruturação da gestão quanto a reordenação dos Departamentos e ênfase acadêmica
nas coordenações dos cursos de graduação. Informa para solicitar o suporte técnico e polí�co no âmbito
das pró-reitorias respec�vas e na audição dos Conselhos Superiores para receber essa conversa de modo
consistente. A Direção se coloca a disposição para essas interlocuções. 2. Agradecer ao Campus de Cacoal
pela cooperação técnica prestada ao NCH e equipe em relação ao Desfazimento de bens. Na reunião de
CONUC vamos instalar os trabalhos. Também o apoio da PRAD neste sen�do."

2. Dos processos de vista. 2.1 Processo: 999055800.000006/2020-47; Assunto: Minuta sobre a Polí�ca
de Desenvolvimento de Coleções do Sistema de Bibliotecas da UNIR; Interessado: DIRETORIA DA
BIBLIOTECA CENTRAL; Parecer Originário: 12/2020/CAMPPMA/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR, do
Conselheiro Carlos Alexandre Barros Trubiliano; Decisão na câmara: Na 56ª Sessão ordinária, em 14-12-
2020, por unanimidade, foi aprovado o parecer
12/2020/CAMPPMA/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR; Parecer de Vista: 1/2021/NUCSA/UNIR, do
conselheiro Marcus Vinicius Xavier de Oliveira; Decisão do Pleno: O pleno aprovou ambos os pareceres
(12/2020/CAMPPMA e 1/2021/NUCSA/UNIR), posto que se complementam,  por 13 votos favoráveis, 2
votos contrários e 7 abstenções. Declaração de voto do Conselheiro Jonas Cardoso: "Voto contrário por
entender que a minuta precisa levar em conta o parecer técnico 0573852 constante no
processo". Declaração de voto do Conselheiro Petrus: "Favorável - o parecer de vistas concorda com o
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parecer do prof. Trubiliano". Declaração de voto da Conselheira Walterlina: "Favorável porque o parecer
de vista concorda com o parecer originário e o revisor não encaminhou qualquer outro encaminhamento
alterna�vo".

2.2 Processo: 99911960053.000003/2020-25; Assunto: Proposta de alteração no art. 5º da Resolução
207/2019/CONSAD/UNIR que trata de normas sobre jornada de trabalho servidores técnico-
administra�vo; Interessado: DEPARTAMENTO ACADÊMICO DE PSICOLOGIA - PORTO VELHO,
COORDENAÇÃO DO SERVIÇO DE PSICOLOGIA APLICADA; Parecer Originário:
11/2020/CAMPPMA/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR, da Conselheira Daniela Oliveira
Pontes. Decisão na câmara: Na 56ª Sessão ordinária, em 14-12-2020, por unanimidade, foi aprovado
o parecer 11/2020/CAMPPMA/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR; Parecer de
Vista: 1/2021/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR, da Conselheira Walterlina Barboza Brasil.; Decisão
do Pleno: O pleno autorizou a manifestação da servidora Ana Cavalcante Feitosa, Coordenadora do
Serviço de Psicologia Aplicada (SPA/UNIR). Por 19 votos favoráveis, 3 votos contrários e 1 abstenção, o
pleno aprovou o parecer 11/2020/CAMPPMA/CONSAD e rejeitou o parecer 1/2021/CONSAD/CONSUN.
Às 11h, a sessão foi prorrogada por mais 1 hora. Encaminhamento apresentado pelo Conselheiro Jonas
Cardoso: "Aprovar o parecer 11 com a seguinte emenda modifica�va no parágrafo primeiro do art. 5: as
unidades poderão funcionar com um servidor em cada período desde que aprovado pela CIS diante das
jus�fica�vas apresentadas." Decisão: O pleno, por 22 votos contrários e 2 votos favoráveis, rejeitou
o presente encaminhamento e decidiu enviá-lo às câmaras para um estudo da proposta. Registro de voto
do Conselheiro Humberto Hissashi Takeda: "É necessário um estudo adequado para contemplar o
conselheiro Jonas Cardoso." 

3. Da Câmara de Polí�ca de Pessoal e Modernização Administra�va - CPPMA, 3.1
Processo:23118.000668/2021-
78, Parecer: 1/2021/CPPMA/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR; Assunto: Homenagem à professora
Ana Maria de Lima Souza com nome ao Prédio J1-NCH.; Interessado: NCH; Relator: Conselheiro Carlos
Alexandre Barros Trubiliano; Decisão da Câmara: Na 57ª sessão ordinária, em 12/03/2021, a câmara, por
unanimidade, aprovou o parecer em tela, cujo relator é "FAVORÁVEL a nomeação o prédio J1-NCH como
'Espaço Ana Maria de Lima Souza - Pós Graduação e Pesquisa'."; Decisão do Pleno: Por unanimidade, o
pleno aprovou o parecer em tela. 

4. Da Câmara de Administração, Orçamento e Finanças (CAOF), 4.1 Processo: 23118.002012/2021-
90, Parecer: 1/2021/CAMAOF/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR; Assunto: Relatório de Gestão
2020; Interessado: DIRETORIA DE PLANEJAMENTO DESENVOLVIMENTO E INFORMAÇÃO, PRÓ-REITORIA
DE PLANEJAMENTO; Relator: Conselheiro José Otávio Valiante; Decisão da Câmara: Na 82ª sessão
ordinária, em 19/03/2021, a câmara, por unanimidade, aprovou o parecer em tela, cujo relator é de
parecer favorável à aprovação do Relatório de Gestão 2020.; Decisão do Pleno: Foi realizado o pedido de
urgência para a apreciação do processo 23118.002012/2021-90, que trata do Relatório de Gestão
2020. Por unanimidade, o pleno aprovou a referida solicitação. O pleno autorizou a manifestação
do servidor Sidnei Silva Souza, coordenador de planejamento. Em votação, por unanimidade, o pleno
aprovou o parecer em tela. Registro de manifestação da Conselheira Walterlina: "Registro menção
elogiosa à qualidade do documento apresentado. Tanto em termos de conteúdo, quanto na apresentação
do documento. Do mesmo modo, a forma de apresentação e analise de alguns dados. Isso permite
inclusive insumos para estudos acadêmicos". Ato seguinte, a conselheira Walterlina solicitou: "Peço que a
transmissão do Youtube mantenha mosaico. Considerando que fica quem tem vídeo. E as vezes a pessoa
não está falando." E a conselheira Walterlina apresenta do seguinte requerimento: "que as reuniões dos
Conselhos possuam intérpretes em LIBRAS na transmissão do Youtube".

5.Recomposição das câmaras, conforme Art. 6º do Regimento Interno do CONSAD, Decisão: A
secretaria irá encaminhar aos conselheiros formulário para manifestação sobre a mudança de câmara ou
não, visando atendimento da previsão regimental. 

Nada mais havendo a tratar, a Presidente deu por encerrada a reunião às 12horas, da qual, para constar,
eu, Maíra Miranda Ciorlin, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente ata que, lida e
aprovada, vai assinada eletronicamente por mim e pela Presidente.
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Documento assinado eletronicamente por MARCELE REGINA NOGUEIRA PEREIRA, Reitora, em
29/03/2021, às 19:40, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MAIRA MIRANDA CIORLIN, Secretário(a), em
30/03/2021, às 17:35, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�p://sei.unir.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0634149 e
o código CRC D64727D7.
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